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EI alcalde se reúne con
comisiones de vecinos
• En su despacho recibió a las de San Juan y EI

Pilar
• Luego visitó a la gestora de Miralvalle

Contínuando con los actos que la
prlmera autoridad local víene mante-
níendo con los distíntoa barrlos de la
cíudad, dias pasadoa recíblb a última
hora de la tarde en su despacho a las
asocíacíones de vecínos de 8an Juan y
del Pílar. Con ambas y por separado
departib y escuchólas problemátícas
planteadas en aus sectores talea como
íluminacíbn, basuras, ratas, etc. El al-
calde pídíb un poco de paciencia y al
tiempo colaboracíón, asegurando que
con la ayuda de todos y poco a poco se
irían solucionando loa problemas que
se pusieron aobre el tapete y al mismo
tiempo agradecib el tnteréa que de-
moatraban por sus comunidadea en
particular, que son laa del pueblo en
general, al estar dispuestas a trabajar

desde las asocíacíones de vecínos por
una cíudad mejor.

Les dío a conocer los planes que la
Corporacíbn tíene para con los ba-
rrios, ínsistíendo que el Ayuntamíento
está siempre abíerto a cuantas suge-
rencías le lleguen de sus vecinos, re-
saltando que sun cuando no se pueda
satisfacer de ínmedíato la problemá-
tica que tengan, dados los múltiples
problemas y las círcunstancias de to-
dos conocídas, todas sentn tenídas
muy en cuenta y atendidas en la me-
dida que fueren posible.

CON LA ASOCIACION DE
MIRALVALLE

Concluidas las reuniones con estas

comisíones, el alcalde, acompañado
del concejal de barrlos, se dírigló a Mi-
ralvalle, donde se encontraba ieunída
la Comisión C3estora de barriada y que
en su reunión preparaba una asam-
blea general de vecinos de cara a la
creaci0n y formallzacibn de esta aso-
cíación. Cambib amplías ímpresíones
con estn gestora y se tocaron temas
como los de los ímpuestos especíales
que en estos momentos están díspues-
tos para su cobro, ofreciéndose a que si
algún vecino deseaba conocer algún
tema en pmfundídad relacionado con
esos impuestos o cualquíer otro, que
no dudara en pasarse por el Ayunta-
miento, donde los técnicos contesta-
rian a cuanto fuere necesario. A1 ígual
que a las comísiones recíbtdas ante-
rlormente pidió el alcalde colabora-
ción cíudadana, a fln de poder resolver
los problemas que la ciudad tíene
planteados, tales como basuras, ruí-
dos, mantenímiento de bíenes pilbli-
cos, etcétera.

EI presidente de la U. P. Plasencia puntualiza sobre el cese de Juan Ojalvo^

La directiva anterior no ha
entregado cuentas
• En ellas deberá reflejarse las cantidades que reclama

Ojalvo de la anterior temporada

Como comentábamos la pasada
semana, vamos recoglendo oplníones
sobre la cesión del mister Ojslvo como
entrenador de la U. P. Plasencía. Co-
rresponde el turno hoy al presídente
del club, qulen nos vá a dar cuenta de
lo que ha llevado a la Dírectíva a to-
mar tal decísibn y aclarar algunas de
las cosas que al parecer han surgldo
paca la toma de posícíones que se han
producído como consecuencía de tal
cese. El domíngo en la mañana pudí-
moa conversar con el señor Pérez Re-
cío y estas fueron sus declaracíones.

-óPor qué el cese de ]uan Ojalvo?
-Tal cese se ha producido como

consecuencía de un acuerdo de la
Junta Directiva en pleno. El martes,
dfa 9, nos reunimos y de los 19 que
estuvlmos presentes 18 fueron los que
votaron en [avor del cese y uno votb en
blanco. Creo que esto es una razbn su-
flcíente como para llevar a cabo este
cese. No obstante y como pregunta
por los motivos puede decir que la
Junta que presído cree a cíencia cierta
haber interpretado el genetal sentírde
la aflcíón, toda vez que desde el en-
cuentro de Copa celebrado contta el
Cacereño elcomentario unánlme esde
la falta de técnica y planteamíento de
los partídos, que se ha venído repí-
tiendo en sucesivas jomadas; por otra
parte, obra en nuestm poder -en el de
la Junta-el informe correspondiente
de la comislón encargada de evaluar
este campo deportivo. Técnícamente
el equípo no ha respondido por fallo en
el planteamicnto y esto está a la vísta
de todo aficionado.

UN MARGEN DE CONFIANZA

-Pero sin embargo, ;,no podrís ha-
bérsele dado un plazo como margen
de confianza?

-Se ha considerado este margen de
confianza, ya que cuando nos hícimos
cargo del club, la directiva en pleno
dio al preparador Juan Ojalvo ^ese
margen de conftanza manteniéndole
en el puesto que veNa ocupando, al
igual que lo hícímos con toda la plantí-
lla que entonces tenfa el club, pero al
llegar el momento de no funcíonar el
equipo como todos deseamos, tal
margen de confíanza hemos crefdo
que deberia cumplírse y había que ir a
la acción con el tin de que no nos ocu-
rrlera lo que pasó en la anterior tem-
porada de Tercera Divisibn.

-Pero el cese, señor Pérez Itecio,
aGn no se ha producido.

-Parece que Ojalvo no está dis-
puesto a admitir el cese y pienso que
con ello está dando un mal ejemplo, ya
que beneflcio no hace al deporte y me-
nos a Plasencía. Con su aceptacíón o
no, Juan Ojalvo está cesado desde el
martes dfa 9, que se le comunicb el
cese; ante su actítud, el sábado ae lo
hemos vuelto a comunlcar por medio
de carta notarial, Ya que sus preten-

siones eran las de acompañar al
equípo a Ciudad Real.

-Sin embar^o, ^cuáles son los mo-
tivos que se alepn para no sdmitir el
ceseY

-Parece ser que lo que le lleva a
Juan Ojalvo a no aceptar el cese es la
deuda que al parecer existe de la ante-
rior temporada. La Directiva que pre-
sído desde el primer momento cum-
plió su compromíso econbmíco con el
entrenador y le tenemos liquidado
hasta la última mensualidad. Lo que
reclama son cuatrocíentas míl pesetas
que le adeuda la anterior directiva de
la pasada temporada.

-Pero uatedes ;,no se han hecho
car`o de todaa las deudas!

-Nos harlamos cargo sí supiéramos
cuáles son las deudas. Pero como és-
tas son las fechas que la anterior dírec-
tíva no nos ha entregado (a pesar de
las reíteradas veces que lo hemos pe-
dido) el balance de situacíón del club.
Ante como han surgído las cosas últi-
mamente, nuestm camino a seguir en
tomo a este tema va ser el siguíente:
Primero, solícitar por escrito a la di-
rectiva anterior las cuentas corres-
pondíentes a los ejercícíos 77-78 y 78-
79, las cuales han de venír debída-
mente intervenidas por un censor ju-
rado de cuentas; en segundo lugar,
cuando estas cuentas obren en nues-
tro poder haremos frente al pago de las
deudas que el club pueda tener de esa
etapa, prevío estudio de nuestra sec-
cíbn econbmica en cuanto al perfodo
de su amortízación.

-Y claro está, ;,si en esas cuentas
flaura el saldo que reclama el señor
Ojalvo se le abonará?

-Por supuesto que si, pero como
primero hemos de ver sí flgura en la
lista que se nos entregue, ya que pu-
diera ocurrlr que esa cantidad que
dice pueda ser menos o también pu-
díera ser mayor, todo ha de quedar su-
peditado a ese balance que nos tíenen
que entregar por el sistema que antes
he dicho.

LA DIRECTIVA ACTUA
DEMOCRATICAMENTE

^ comenta y ha salido a Ia luz
pública que exlsten personas que
mandan más que que el presidente.
;,Qué nos dice a este respecto?

-Yo soy presídente de la UPP y
tengo un voto como cada uno de los
que formamos la dírectíva; aquf no se
ejecuta nada sín una votación demo-
crática y las decísíones salen del seno
de la Directíva por votacíbn; aquf no
manda nadie más que nadie, se dialo-
ga, se cambía ímpresíones y se vota.
Aquf no hay un señor que mande, ni
uno que sea mandado.

-Pero señor presidente, los tiros
apuntan hacia el dele^ado federativo
señor Gil. bForms este señor parte de
la Directiva o noi

-El señor Ciíl, como delegado, no
puede pertenecer a directiva alguna,
pero como se da la circunstancia que
este señor lo que desea es el bien por el
ftítbol de nuestra cíudad, lo mismo
apoya a juveniles, aflcionados que a
los clubs que militan en categoria na-
cional

PAAA JUGADORES NO HABRA
CESE

-^La cesión de Ojalvo de alguna
manera pude representar que esta
medída vaya hacía algún o algunos
jugadores?

-En absoluto. Nosotms creemos
que la plantilla es ajena a lo ocurrido.
Entendemos que la plantilla debe se-
guír toda y además con un voto de con-
ftanza de la Directiva.

Esta es la versíón oflcíal que el pre-
sidente de la U. P. Plasencia nos ha
dado en torno al caso del cese de Ojal-
vo. Esperemos que las cosas vayan
aclarándose y continuaremos reco-
gíendo opiniones de los protagonistas
de este caso. - Sánchez Manzano.

Sucesos en el casco urbano

Sustracciones del fin de
semana

En el último ftn de semana se han
producido en Comisaria las síguientes
denuncias por robo:

• Leoncio - Lorenzo Rodriguez Pérez
denuncia el robo de moto Vespa ma-
trícula CC-10058 que tenfa aparcada
en la Avda. Martin Palomino irente al
Bar Cáceres.

• JuanJoséHerreroAgullardenuncía
robo en almacenes materiales y sumi-
nistros en carretera Estacíbn, 3, de
cinco míl pesetas en efectívo y dos cal-
culadoras marca •Cassio», valoradas
en seis míl pesetas.

• Armando José Pavón Rodrfguez
denuncía sustraccíbn del interior de

su autombvll aparcado en la Plaza del
Salvador de efectos valorados en
veinte mll pesetas; alguno de ellos fue-
mn recuperados en uno de los portales
de un ínmueble en la mismal Plazuela
del Salvador.

• José Luis (3arcfa C30mez denuncia
robo del interior de su vehiculo de do-
cumentos y efectos asi como de tres
mil pesetas en efectívo.

• Marfa Teresa Cionzález Fajardo de-
nuncía sustraccibn del -Vespino» co-
lor gris número de motor 251.000 y
bastídor 1.833.540, que teNa aparcado
en el portal de su domicilío sito en la
calle Pedro de Trejo, 3.

Misión cultural «EI Renacimiento»

Hoy , primera conferencia del
ciclo

Tras haberse procedído syer en la
mañana a la apertura de la exposíción
ítínerante -El Renacímiento» ubícada
en el sa1ón de sesiones del Ayunta-
míento placentino, dentro de la mi-
sibn cultural que lleva a cabo el Mínis-
terio de Cultura con la colaboracíón
del Ayuntamíento local, para hoy
martes y dentro del programa previsto

para esta misibn, pala hoy martes, a
las ocho de la tarde, en el salOn de se-
síones del Ayuntamlento se celebrará
la primera de las con[erencías del cí-
clo: «Visíbn histbrica del Renacímíen-
to•, que será ofrecida por don Angel
Rodrlguez 8ánchez, doctor en Fiisto-
ria, pmfesor ac^j unto de la Uníversidad
de Extremadura.

PLASENCIA AL DIA

FARMACIAS DE GUARDIA CARTELERA i
De día: Farmacia de Procasa, ave-

nída Vírgen del Puerto, 1; Farmacía COLiBEUM.-5,96, 8y 10,15: -Síete
Mateos, Plaza Mayor, 18. novlas para siete hermanos•.

De noche: Doña V. Muñoz, Plaza ALCAZAR.- 8, 8 y 10,15: •Super-
Mayor, 9. man•.
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AVIS.O
Se pone en conocimiento general que por fallecimiento de don Julio

EliDO Regadera, que venfas iendo títular de la fonda «LaCepa de Oros», de
Plasencia, dicha titularidad pasa a nombre de don Adrián Rodilla Torres.

GARCI.A
Pinturas en general - Obras - Parquet

Revestimientos - Papeles pintados

Taller: Peñas, 2. Teléfonos 411734 y 413521
PLASENCIA
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CENA - ESPECTACULO
«OTOÑo»

SABADO, 20 DE OCTUBRE DE. 1979
CON LA ACTUACION F,STELAR DE

MARI TRINI
y el humor de

^BIGOTE! ARROCET
Reserve su mesa con anticipación en recepción del Hotel, o Ilamando al teléfuno 410250

,Si Vd. no reside en Plasencia, ; CON-
SULTENOS!

A partir del sábado día 20 de octubre,
todas las tardes disfrute de un agra-
dable ambiente musical en nuestros ^

salones con la música de
JULIO Y SU PIANO


